
APROVADO 
letijeto, ____discussào 

REQUERIMENTO él° 20/79. 	m..,01.11 ... q 	- 

PRESIDENTE 

REQUEIRO, 'à Mesa apés ouvidooDouto Plenário, 
seja enviado Oficio ao Chefe da "CEDAE", Dr. José Carlos Viei 

ra l  solicitando do mesmo, informaçoes referentes a falta de' 
agua nos diversos Bairros da Cidade de Cabo Frio. 

JUSTIFICATIVAS: 

CONSIDERANDO, que enquanto o abastecimento da Cidade' 

de Cabo Frio, se processava através de convenio com a Compa 

nhia Nacional de Alcalis, a razao da escassez era explicada 

pelo consumo da própria Empresa; 

CONSIDERANDO, portanto que, hoje com o préprio siste-

ma inaugurado especificamente do Estado para atender o Munici 

pio de Cabo Frio, e Município limítrofes continuamos na mesma 

situaçao; 

CONSIDERANDO, que como Vereador, representante do po 

vo, gostaria de saber a causa, já que, Arraial do Cabo, e Ar-

maço dos Buzios, goza de um abastecimento normal; 

CONSIDERANDO, que o povo clama, por uma soluça() acomo 

datícia, e eu como Edil preciso e devo reivindicar esta causa 

alarmante e importante solicito, ao Sr. Chefe da "CEDAE", uma 

resposta para o que estar acontecendo, a fim de dirimir as di 

vidas dos Munícipes. 

SALA DAS SESSõES, 24/04/79. 
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